

「挑子から世界遺産は生まれるかの検証」があり、講師の片岡英夫氏はQV（頗著な普遍的価値）を満たす場所として大若岬を挙げた。高安氏が以前話した世界遺産とはしてシユトルーヴエの測地弧」

八月一日早朝、台風に關する警報は解除され、夏の親子自由研究「石ころ」標本を作ろう」が実施されました。しかし、数日前から台風が懸念されており、前々日に上田専門員や田中さん、房州さんに



除幕式 2013/11/17

と直感した。碑はジオサ
イト屏風ヶ浦の一角で、
役割を果たし続けてい
る。うれしい限りであ
る。(碑は平成29年2

より、岩石の収集が行われて
おりました。当日は長崎海岸
には行かず、銚子市ジオパー
ク・芸術センターの実験室
で講義と岩石標本作りが行
われました。

石ころ標本を作ろう

平成25年11月17日除幕式
を迎えることができた。当日
は雲一つない晴天に恵まれ、
越川信一銚子市長、宇井成一
をお迎えし盛大な式典とな

者 吉田正人氏（筑波大学）
が目に留まった。シユトルーヴエの測地弧について詳細が書かれている。

べたり、ルームで粒を確認したり、釘で引っ掻いたり、ネオジウム磁石が反応するかなどを熱心に行い、ワークシートを完成させました。そして、

海上保安庁 1名 一般の方
1名の合計 44名でした。
最近は漂着する大きな材木等の自然物については、分
解され自然に回帰すると解
釈し、通行の邪魔になりそ

難通路を確認しました。
マリーナ海水浴場には、
千葉科学大経由愛宕山へと
書かれた誘導看板が立つて
いますが、屏風ヶ浦の先、
名先へへの湯守は、女集さ

モズが鳴く季節になりました。創業百年の銚電が去つていきました。



岩石標本の作成

等は、小さなものも見逃さない
ように集めるこ
とにしています。
それを確かめました。参加
者からは、予想していたも
のと少し違う景色もあつ
て、初めて来たら迷う可能
性もあるので下見をしてよ
す。
ジオサイト清掃が終わった

図らずも12年後の今年、

本を作るため、小

千葉科学大經由愛宕山へと
書かれた誘導看板が立つて
いますが、屏風ヶ浦の先、
名洗近くの場合は、改築さ
れた堤防の階段を上り、集
められた場所で、安全な場所に移
動する二二二、分離され
釈し、通行の邪魔になりそ
うなものは安全な場所に移
解され自然に回帰すると解
等の自然物については、分

べたり、ルーペで粒を確認し

海上保安庁 1 名、一般の方
1 名の合計 44 名でした。

難通路を確認しました。

モズが鳴く季節になりました。創業百年の銚電が去

月例ジオサイト清掃（屏風ヶ浦）

小玉 健次郎

波警報等緊急避難指示が発

卷之三

オサイト案内

。今回は第一
た。またこれ
とは別にジ
オサイトを
案内してい

かつたとの感想が聞かれま
した。万一の場合は、地元
の避難者と一緒に行動する
と思われますので、事前に
情報交換をしておくことも
大切になると思いました。

月例ジオサイト清掃（屏風ヶ浦）

標本箱を作りラベルを貼り、見事な岩石標本を作ることができました。

班が当番でした。またこれとは別にジオサイトを案内していました。

かつたとの感想が聞かれました。万一の場合は、地元の避難者と一緒に行動すると思われますので、事前に情報交換をしておくことも大切になると思いました。